

### ***THE LONG AND WINDING ROAD<sup>1</sup>***

Queridos amigos:

La REVISTA DEL PIE Y TOBILLO camina hacia su vigésimo año de andadura. No ha sido –ni es– sencillo. Por el camino han quedado la dedicación y los esfuerzos de quienes la crearon y de quienes, posteriormente, la mantuvieron y mejoraron. Es el momento de recordar con afecto y agradecimiento a los Dres. Antonio Herrera, Jesús Martínez Villa y José María Pérez García.

También a las sucesivas Juntas Directivas que, a menudo desde la penuria económica, han apoyado nuestro medio de difusión con la conciencia clara de que su pervivencia significaba a la vez el compromiso de la SEMCPT por una medicina de calidad y comprometida con los avances científicos y técnicos.

Por último, pero no menos importantes (*last but not least*), hay que mencionar a los miembros de la Sociedad que han apoyado sin dudar esta línea de actuación, pese a la repercusión que ha tenido sobre sus esquilados bolsillos.

Este ya largo y a veces tortuoso camino nos obliga a mucho y a todos.

El Consejo de Redacción, para no defraudar las expectativas puestas en la publicación, invierte sus esfuerzos

buscando y seleccionando temas de actualidad y relevancia; mejorando la estructura y calidad de los originales; procurando ser útil a los médicos en formación; dando respuesta a las controversias que, inevitablemente, surgen periódicamente acerca de aspectos diagnósticos o terapéuticos; realzando los trabajos de investigación surgidos de la universidad y de los centros clínico-hospitalarios; dando a conocer y potenciando la existencia de las cada vez más numerosas Unidades del Pie. En una palabra, trabajando, que es gerundio.

Pero el Consejo de Redacción es una entelequia burocrático-administrativa que necesita la aportación de los miembros de la Sociedad, quienes, con sus originales, cartas al Director, notas cortas y sugerencias, vivifican y dan sentido a la publicación; también, remitiendo con suficiente antelación las actividades científicas relacionadas con la patología del pie que se organizan por doquier. Y, por supuesto, con los resúmenes de dichas actividades. En este sentido, en el próximo número tendrá cabida uno de dichos resúmenes.

Por último, un recordatorio. Antes de dar el visto bueno a vuestros originales, revisad la bibliografía de la REVISTA DEL PIE Y TOBILLO. En la página web encontraréis esta información en caso de no disponer del CD recopilatorio que editó el Dr. Pérez García. Seguidamente, la revista de la SECOT.

Un afectuoso saludo y feliz congreso en Córdoba.

<sup>1</sup>McCartney/Lennon